

Andalucía, 27 de abril de 2011

CONVOCATORIA A LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN

Hoy comienza en el Centro Andaluz de la Fotografía el taller sobre gestión del color dirigido por el experto Hugo Rodríguez

El segundo trimestre formativo del Centro Andaluz de la Fotografía comienza con el taller *Gestión del color: el control digital preciso*, que imparte Hugo Rodríguez desde esta tarde hasta el próximo viernes. El curso abordará la colorimetría, la calibración del monitor y las operaciones con perfiles. Junto a Rodríguez los alumnos realizarán pruebas en impresora para lograr un resultado fiel al color y calibrarán sus cámaras de manera que consigan el resultado final más similar a la realidad.

Rodríguez es asesor en imagen digital para *EGM Laboratoris Color*, uno de los laboratorios más prestigiosos de nuestro país. Entre sus logros, cabe destacar el desarrollo de la única carta de color IT8 española, una herramienta de precisión que sirve para calibrar cámaras digitales y escáneres. Es miembro de su restringido club internacional de *gurús* del color, denominado *Coloratti*. Su página web, www.hugorodriguez.com, es una de las páginas personales de fotografía más visitadas de habla hispana con cerca de 2.000 visitantes diarios.

Los medios de comunicación están invitados al taller a las 19 horas donde podrán entrevistar a Hugo Rodríguez.

Convocatoria a los medios de comunicación

ASISTEN: Hugo Rodríguez, ingeniero industrial y fotógrafo especializado en fotomicrografía.

DÍA: Miércoles 27 de abril de 2011.

HORA: 19.00 horas.

LUGAR: Centro Andaluz de la Fotografía. C/ Pintor Díaz Molina, 9. Almería.